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Отчетно-выборная профсоюзная 
конференция обогатительной 

фабрики
I 6 декабря состоялась отчет

но-выборная профсоюзная конфе
ренция обогатительной фабрики. 
Делегаты конференции обсудили 
отчетный доклад председателя 
фабкома А. К. Колударова, и бы
ли произведены выборы нового 
состава фабкома, товарищеского 
суда, редколлегии стенной газе
ты, а также были решены и дру
гие вопросы.

Коллектив фабрики в теку
щем году одержал трудовые ус
пехи по досрочному выполнению 
плана по выпуску железного кон
центрата и его отгрузки, —  го
ворит тов. Полударов. —  Одер
жанные трудовые победы не да
ют нам права зазнаваться, а не
обходимо мобилизовать весь кол
лектив на выполнение обяза
тельств но выпуску сверхплано
вой продукции. Это первоочеред
ная задача нового состава фаб
кома. v

Далее докладчик рассказал о 
делах фабкома за отчетный пери
од. Оказывается, не все постоян
ные комиссии активно работали. 
Из шести комиссий только две 
практически занимались профсо
юзными делами — это жилищно- 
бытовая (председатель С. А. Се
менов) и комиссия по работе сре
ди детей (председатель Т. Т. Без- 
мылова). Бездействовали комис
сии производственно-массовая, 
культуры и спорта, охраны тру
да. Председатели этих комиссий 
не сделали попыток вовлечь в 
общественное дело профсоюзный 
актив.

Развернутое социалистическое 
соревнование за коммунистиче
ский труд принесло некоторые 
результаты, но они незначитель
ные. Так, на фабрике насчитыва
ется свыше 150 ударников ком
мунистического труда. Одной 
бригаде электрослесарей присвое
но звание бригады коммунистиче
ского труда. Фабкому следует ши
ре развернуть работу среди рабо
чих, Инженерно-технических ра
ботников за борьбу предприятия 
коммунистического труда.

Не обошел молчанием доклад
чик и состояние трудовой дис
циплины, а она оставляет желать 
много лучшего. За I I месяцев 
прогуляло без уважительных при
чин ЮЗ человека, это составило 
105 человеко-дней. За прогулы 
уволено девять человек. Таким об
разом, фабкому совместно с адми
нистрацией необходимо повести

решительную борьбу за укрепле
ние трудовой дисциплины.

Много потерь рабочего времени 
совершают рабочие по болезни, и 
за 1 I месяцев потеряно 5.607 
человеко-дней или за это время 
4 1 человек не работал. Особен
но много заболеваний рабочих 
наблюдается в корпусе сушки, 
где много сквозняков, и это при
водит к частым заболеваниям. 
Необходимо фабкому и админи
страции позаботиться о рекон
струкции корпуса сушки, утеплив 
стены, а также принять меры об 
улучшении условий труда во всех 
цехах фабрики.

Рабочие и инженерно-техниче
ские работники проявляют ини
циативу в рационализации. Их 
творческие порывы направлены 
на повышение производительнос
ти труда и улучшение производст
венных процессов. За это время 
подано 215 рационализаторских 
предложений, из них 120 внедре
но в производство. Однако доклад
чик отмечает, что работа по ра
ционализации поставлена неудов
летворительно. Затянулея подсчет 
экономии по внедренным предло
жениям, и задержана выплата 
вознаграждений —  это есть упу
щение фабкома, который не при
нял мер по устранению недостат
ков в этом деле.

После доклада развернулись 
прения.

Тов. Жигальцев в своем вы
ступлении обратил особое внима
ние на воспитание детей в семье 
и школе. Есть случаи, когда дети 
недостойно ведут себя на улицах, 
и это не пресекается взрослыми. 
Следует фабкому держать теснее 
связь со школой, и родителям де
тей воспитывать в коммунистиче
ском духе.

Делегат тов. Сорокин говорил, 
что на фабрике очень слабо раз
виты массовые виды физкультуры 
и спорта. На соревнованиях вы
ступают только одиночки. Ново
му составу фабкома требуется 
поднять уровень физкультурно- 
спортивной работы на фабрике.

В прениях также выступили 
тт. Треничев, Мурашкин, Тимофе
ев, Березкин и другие —  всего 
восемь делегатов.

Но обсужденному вопросу было 
принято постановление, направ
ленное на подъем профсоюзной 
работы на фабрике.

Конференция избрала новый 
состав фабкома.

Два месяца проходил на ком
бинате общественный смотр-кон
курс по организации труда и тех-' 
ническому нормированию. Комис
сия по смотру, общественные нор
мировочные бюро и обществен
ные бюро экономического анализа 
провели большую работу по во
влечению в смотр широких масс, 
работающих па комбинате. И в 
смотре приняло участие свыше 
1.800 человек.

Рабочие, инженерно-техниче
ские работники цехов и участков 
разработали ряд ценных предло
жений, направленных на совер
шенствование существующих ме
тодов производства, на улучше
ние организации труда, механи
зацию и автоматизацию произ
водства. За время смотра было 
подано 208 предложений с об
щим экономическим эффектом на 
108,1 тысячи рублей.

Это результат большой плодо
творной работы .коллектива ком
бината, результат вдумчивого, 
серьезного отношения к производ
ству и его умение по-хозяйски 
использовать внутренние резервы.

Смотр показал, что работники 
горнообогатительного комбината 
любят свое производство, неус
танно баботятся б том, чтобы 
комбинат был в числе передовых. 
Стремление работать как можно 
лучше, производительнее, дать 
стране как можно больше высоко
качественной продукции делает

На участке «Жилстрой» не 
хватает каменщиков и ждать их 
со стороны нет времени. _ Руло* 
водство участка решило готовить 
кадры непосредственно на месте. 
Бывшая бригада разнорабочих, 
состоявшая из женщин, теперь 
обучается кирпичной кладке. 
Сначала женщины отнеслись к 
предложению администрации с 
недоверием, но пройдя небольшой 
начальный курс обучения, уже с 
любовью относятся к этой про
фессии. Их обучают опытные ка
менщики тт. Роговский, Михайлов 
и Пономаренко. Женщииы-камен- 
щики изучают теории), а практи
ку проходят непосредственно на 
кирпичной кладке дома №■ 7 (в 
микрорайоне). Дом заложен боль
шой, на 80 квартир, и уже по
ловина первого этажа сделана.

Пытливые мысли новаторов 
каждый день вносят новое в про
изводство, делают его совершен
нее, облегчают труд. Так, на 
обогатительной фабрике только 
внедрение поагрегатного метода 
ремонта мельниц дает возмож
ность увеличить выпуск концент
рата на 12,5 тысячи тонн в год, 
с экономическим эффектом 69,6 
тысячи рублей.

На руднике Железный по ини
циативе передовиков производст
ва Н. Ф. Попова и В. Ф. Шенделя 
и других было принято решение 
увеличить норму выработки на 
шарошечном бурении и а пять про
центов. Работниками автобазы 
было предложено осуществить 
совместную заправку горюче-сма
зочным материалом непосредст
венно па месте работы технологи
ческого транспорта, что позволит 
сократить холостой пробег машин 
и увеличить перевозку руды, и в 
течение года автобаза получит 
15,2 тысячи рублей экономии.

Смотр показал, что творческая 
работа большого коллектива при
носит большую пользу предприя
тию. Пожелаем же нашим передо- 
викам-новаторам новых творче
ских успехов. Л. МАРЬЯСОВА. 

Нормировщик отдела труда 
и заработной платы комби
ната.

У бывших женщии-разнорабо- 
чих сомнения кончились и они 
.с большим желанием осваивают 
специальность. Они не только 
освоили кирпичную‘ кладку стен, 
но и успешня ведут монтаж же
лезобетонных перекрытий. На 
этом же участке бригада плотни
ков Симакова обучается второй 
'профессии —  каменщика. Их 
обучение ведут опытные специа
листы тт. Усков и Сергеев.

Хорошее мероприятие проводит 
участок «Жилстрой». Это будет 
способствовать повышению квали
фикации рабочих, а также и ус
пешному выполнению плана, 
строительно-монтажных работ не 
только в текущем году, по и в 
наступающем J 965 году.

ю. осйннин.
Мастер участна «Жилстрой».

☆

Повысить темпы работ 
на ударной стройке

Небольшому, но дружному 
коллективу Ковдорского участка 
«Лромвентидяция» поручено вы
полнение вентиляционных работ 
на важнейшем объекте строи
тельства опытной установке 
обогащения хвостов мокрой маг
нитной сепарации.

.Строители сдали нам под мон
таж вентиляции фундаменты, ка
меры перекрытия. Теперь дело за 
монтажниками. Нашему коллекти
ву надо выполнить большой объ
ем работ —  смонтировать семь 
вентиляционных систем с уста
новкой оборудования. Обычно на 
эти работы уходит более месяца.

Взвесив свои возможности, мы 
решили выполнить все монтаж
ные работы за полмесяца. Для 
этой цели мы выдали аккордные 
наряды всем рабочим, составили 
четкий график монтажных работ. 
Теперь каждый рабочий имеет 
конкретное суточное задание. При 
такой организации труда и произ
водства мы можем закончить мон
таж" к 25 декабря. Такова наша 
цель. Это будет хорошим новогод
ним подарком стране.

Сейчас на монтаже трудится 
бригада из девяти человек под 
руководством П. Мещерикова. Все 
оборудование завезено, вентиля
ционные системы собраны. Есть 
полная уверенность в том, что на
меченные нами сроки будут вы
держаны.

Мы призываем коллектив 
«Севзапэлектромонтажа», «Ме- 
таллургпрокатмонтажа» и «Сан- 
техмонтажа.» закончить свои ра
боты к 28 декабря текущего го
да, сдать опытную установку к 
Новому году. Это почетная обя
занность каждого монтажника.

В. ПУЗЫРЕВ. 
Мастер участка «Промвеи- 
тиляция».

Перед новосельем
Сменились жгучие, трескучие 

морозы оттепелыо. Такая погода 
редко бывает в декабре и стоит 
она в первой половине устойчиво, 
и это очень приободрило строите
лей.

Плотники, каменщики участка 
«Жилстрой» давно закончили 
свои работы -на доме № 10 по 
улице Зеленой. Теперь в этом 
60-квартирном доме во всех пя
ти этажах идет напряженный 
труд штукатуров, маляров. 
Бригады отделочников, возглав
ляемые тт. Нечаевой и Матвеевой 
заняты одной мыслью: закончить 
все'работы 23 декабря.

Сейчас идет уборка мусора, и 
им помогают работники управле
ния и ЖКО треста. После этого 
будет проведена покраска полов 
и дверей.

Для ускорения отделочных ра
бот по дому .М; 10 дирекция гор- 
нообогатителышго комбината ока
зала помощь, выделив слесарей 
для установки сантехнического 
оборудования, которые уже под
ходят к концу.

—  Дом будет сдан хозяйствен
ной комиссии 23 декабря и через 
день государственной комиссии, 

заявляет начальник участка 
тов. Спирин И. II. —  Будет сде
лано все, чтобы в Новый год гор
няки и обогатители в этом доме 
справили новоселье.

Условия созданы хорошие, что
бы дом MS 10 был сдан в эк
сплуатацию в ближайшие дни де
кабря, и эту задачу строители вы
полнят с честью. ■

А. ОРЛОВ.
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| Более 50 тысяч квадратных метров жилой площади сверх плл- 
| на — такой подарок готовят строители горьковчанам к Новому 
| году. Около 1.500 семей отметят одновременно новогодний празд- 
! ник и новоселье.
: На снимке: новые жилые дома Горьковского автомобильного
| завода.
| Фото В. Войтенко. Фотохроника ТАСС.

Товарищи рабочие, инженеры, техники и слу
жащие горнообогатительного комбината!

Поздравляем вас с досрочным выполнением 
годового плана! Желаем вам успешного выполне
ния социалистических обязательств по сверх
плановому выпуску продукции!

☆  ☆

Т Е Л Е  Г Р А  М М А

Ковдор, М урм анской области,
; горнообогатительный комбинат

тт. К А Т А Я  К. И., М Е Л  И К - Г А Й К А З О В У  В. Г., 
i Т Р Е Н И Ч Е В У  А. В.
г Областной комитет партии, совет народного хозяйства,
' областной совет профсоюзов горячо поздравляю т рабочих, 
г инженерно-технических работников и служ ащ их  Ковдорско- 

го горнообогатительного комбината с досрочным заверше- 
; нием плана 1964 ю д а. Ж ел аем  коллективу дальнейш их 
■ производственных успехов, улучш ения качества, снижения 
! себестоимости продукции.
' Обком  партии, совнархоз, облсовпроф

Досрочно выполнен годовой план
К оллекти в  комбината 13 декабря досрочно выполнил годо

вой государственный план по вы пуску  железного концентрата 
в количестве 2.015 ты сяч тонн.

15 декабря выполнен досрочно годовой план по добыче р у 
ды в количестве 4.874 ты сячи  тонн.

26 ноября коллектив рудника Вер м и кули т выполнил до
срочно годовой план по вы п уску  вермикулитового концентра
та в количестве 4.000 тонн.

В о  всех коллективах  цехов комбината в эти дни идет напря
ж енная борьба за выполнение социалистических обязательств 
по вы пуску  сверхплановой продукции.

♦£ = = = = = — :------ = = = = ♦

Итоги смотра организации труда 
и технического нормирования

каждый день днем новых творче
ских поисков; новых творческих 
достижений.

Г О Т О В Я Т  К А Д Р Ы  НА М ЕС Т Е
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Коммунисты овладевают 
революционной теорией

Учебный год в партийной орга
низации отдела рабочего снабже
ния горнообогатительного комби
ната начался L октября. У пас 
организовано два семинара по 
изучению проблем марксистско- 
ленинской теории, в которых за
нимаются все коммунисты. На
пример, в руководимом мною се
минаре насчитывается 15 человек. 
С начала учебного года в этом се
минаре проведено семь занятий, 
изучено три темы.

Насколько велика тяга к поли
тическим знаниям говорят такие 
факты: многие слушатели семина
ра ведут записи лекций, читают 
рекомендованную литературу, со
ставляют конспекты. Или вот 
другой пример. Изучая первую те
му «Характер нашей эпохи и ге
неральная линия мирового комму
нистического движения», слуша
тель тов. Дружков внимательно 
прочитал и законспектировал ра
боту В. И. Ленина «Детская бо
лезнь «левизны» в коммунизме». 
А на очередном занятии семинара 
он выступил с докладом по этой 
работе. Слушатели остались до
вольны выступлением своего то
варища. Или вот _ еще пример. 
Член партии тов. Калиничев, го
товясь к семинару, подобрал ма
териалы о военных потерях во 
второй мировой войне и тоже до
ложил слушателям семинара.

Следует отметить, что большин
ство изъявивших желание изучать 
марксистско-ленинскую теорию

добросовестно относятся к своему 
долгу. Например, тт. Волков, Ка
линичев, Никитенкова, Лыкова, 
Дружков, Бадухин, Фролова, Сер
геева регулярно посещают лек
ции и семинары, принимают ак
тивное участие в собеседованиях, 
глубоко изучают материал.

Однако отдельные коммунисты 
очень мало интересуются полити
ческой учебой. Члены партии 
тт. Федорова и Апполонова, кан
дидаты в члены КПСС тт. Черей- 
чик и Мулыко редко посещают 
занятия и не проявляют актив
ности при обсуждении изучаемого 
материала.

Приобретая знания в семинаре, 
многие слушатели идут в цехи 
отдела рабочего снабжения и там 
проводят беседы, разъясняют 
трудящимся смысл политики Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства. К таким от
носятся тт. Фролова, Дружков, 
Волков. Разговоры проходят в не
принужденной, товарищеской об
становке.

Первые результаты являются 
отрадными. Желательно, чтобы 
слушатели семинара закрепили 
эти успехи до конца учебного ги
да, также активно изучали мате
риалы и в дальнейшем, и сами 
становились пропагандистами пар
тийной политики в широких мас
сах трудящихся.

Н. ОВСЯННИКОВ.
Пропагандист.

НОВОЕ В СТРО И ТЕЛ Ь С Т В Е

Метод критического пути
Технический уровень строи

тельства неуклонно повышается. 
Применение специального обору
дования, современных строитель
ных конструкций, рост механиза
ции строительно-монтажных ра
бот — все это делает строитель
ство многоотраслевым, сложным 
производством.

Между тем существующая 
практика управления строитель
ным производством зачастую не 
обеспечивает четкой организации 
работ и их взаимной увязки и 
вместе с тем соблюдения мини
мальных сроков строительства. 
Часто управление строительст
вом обосновано на личных ка
чествах руководителя и подчине
но только его волевым решениям, 
а они не всегда являются лучши
ми для данного производства ра
бот. Чтобы устранить разрыв 
между достигнутым высоким тех
ническим уровнем строительства 
и существующими современными 
формами руководства им, в на
стоящее время ведутся поиски 
новых систем управления строи
тельным производством.

Одним из видов управления 
строительством является метод 
критического пути при сетевом 
планировании. Сетевое планиро
вание позволяет вести строи
тельство в заданные сроки с на
именьшими затратами, выявляет 
не только Факт выполнения или 
невыполнения работ, но и пока
зывает принципиальное направ
ление к ликвидации появившихся 
отставаний. Этот метод упрощает 
составление графиков, дает на
глядную технологическую после
довательность работ, определяет 
оценку времени' каждой работы в

отдельности и оощей продолжи
тельности строительства.

Руководитель строительства с 
помощью сетевого графика полу
чает исчерпывающую информа
цию о ходе строительных работ в' 
любое время. При этом из поля 
зрения руководителя исключают
ся работы, производящие, в дан
ный момент или которые будут 
производиться в ближайшее вре
мя, что не влияет па ход строй
ки (они не лежат на критиче
ском пути). Это позволяет сосре
доточивать внимание руководства 
на более важных работах, и тем 
самым достигается экономия вре
мени 50— 60 процентов.

Опыт применения сетевого пла
нирования на ряде строек Совет
ского Союза показал все преиму
щества перед существующим пла
нированием: были ликвидирова
ны многие организационные не
поладки, оперативные совещания 
сократились до 39 — 40 минут и 
на этих совещаниях решаются 
только инженерные вопросы.

При новом планировании улуч
шилось и снабжение, так кап се
тевой график подсказывает оче
редность доставки необходимых 
материалов. Сетевой график по
зволил осуществлять непрерывное 
планирование, исключает штур
мовщину.

Введение сетевого планирова
ния позволяет улучшать техноло
гию производства, организацию 
труда, повышает ответственность 
исполнителей и сокращает общий 
срок строительства.

И. ЛЮБИВАЯ. 
Старший инженер проентно- 
сметной группы треста 
№ 56 «Ковдорстрой».

Для вас, товарищи 
потребители

Начиная с 20 декабря, отдел 
рабочего снабжения горнообога
тительного комбината проводит 
новогодний базар в магазине №  7 
( носу дохозяйстве иные товары).
Здесь можно приобрести елочные 
украшения, искусственные елки, 
маски и другие товары для празд
ничного подарка.

Работники торговли позаботи
лись и для сервирования празд
ничного стола. Так. в магазине 
№ I (гастроном) к услугам поку
пателей все есть и даже подар
ки как для детей, так и для 
взрослых.

У нас стало много любителей 
музыки. В магазине радиомузы- 
кальных товаров вам предложат 
радиоприемники, радиолы, проиг
рыватели, телевизоры, аккордеоны, 
гитары, балалайки, пластинки 
фаммзаписи. Тут же продаются 
различные фотоаппараты и при
надлежности к ним, реактивы и 
бумага.

Любителям спорта мы предла
гаем лыжи, рыболовные товары, 
санки.

Вы захотели украсить свою | 
квартиру хорошей мебелью, при
дать уют. Пожалуйста! Работни
ки специализированного магазина 
вам предложат шкафы, столы, 
стулья, кровати и другую ориги
нальную мебель.

Хорошие одежда и обувь всегда 
нужны. Посетите магазины «Одеж
да», «Обувь» и там найдете, что 
вам желательно.

Добротные по качеству товары 
можно приобрести в магазине на 
углу улиц Парковой и Горняков. 
Здесь вы увидите различные тка
ни, одежду, обувь, спортивные и 
другие товары, которые продают
ся по сниженным ценам от 30 до 

j 50 процентов их первоначальной 
I стоимости.

Перестраивают свою работу и 
j предприятия общественного пита

ния. В них регулярно проводятся 
выставки-распродажи кулинарных 
изделий. А 26, 30 и 3! декабря во 
всех столовых Ковдора, Риколат- 
вы, Ены, Слюды и Куропты бу
дут работать кулинарные выстав
ки.

Н. Н И К О Л А ЕВ .

гг

По следам 
наших выступлений 
Холод в квартирах*
Так называлась заметка группы 

квартиросъемщиков, проживаю
щих в доме №  15 по улице Киро- 

•ва, где говорилось, что в доме 
холодно, нет горячей воды.

Как сообщает инженер Ж К О  
горнообогатительного комбината 
Г. В. Звепшцев по выступлению 
газеты были приняты меры. Когда 
на ТЭЦ  был пущен в эксплуата
цию второй котел, то это обеспе
чило горячее водоснабжение.
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И З В Е Щ Е Н И Е
19 декабря в 19 часов в клу

бе «Строитель» состоится оче
редное занятие на факультете 
«Здоровье» народного универ
ситета на те-му:

«Рак, его распознавание и 
лечение».

Занятие ведут врачи тт. Ог
нев Ю. М. и Сулаева А. С.

В этот день будут проведе
ны врачами консультации для 
интересующихся вопросами 
здравоохранения.

Мною металла сверх плана 
выпускает коллектив домен
ной печи, где старшим горно
вым работает коммунист Ни
колай Мульков. Это один из 
лучших коллективов на жда
новском заводе «Азовсталь». 
За 20 дней ноября доменщики 
выплавили Дополнительно к 
заданию 2.500 тонн чугуна.

Фото С. Гендельмана.
Фотохроника ТАСС.

На берегу Иртыша строится гигант цветной металлургии — Пав
лодарский алюминиево-глиноземный завод. Уже сдана в эксплуата
цию ею  первая очередь. Эшелоны с павлодарским глиноземом от
правлены Новокузнецкому алюминиевому заводу.

На снимке: верхолаз-электросварщик комсомолец Валерий Ж ур ав 
лев. Он четыре года работает на стройке, выполняя по полторы— 
две нормы в смену.

Фото К. Нуртазина. Фотохроника ТАСС.

Д о л ж н и к и
«Любишь кататься, люби и са

ночки возить», —  гласит народ
ная мудрость.

В  нашем поселке - есть такие, 
которые не хотят возить саночки, 
но кататься —  только давай! Бу
дут ездить месяц, два, нолгода. 
Если сядут —  не вдруг сбро
сишь.

Рабочий комбината производст
венных предприятий треста «Ков
дорстрой» А. Векшин (Новая, 8, 
кв. 5) любит вовремя получать 
заработную плату, хочет, чтобы 
в его квартире было тепло, свет
ло, уютно. Пусть-ка попробуют 
не уплатить заработанные им 
деньги —  он дойдет до прокуро
ра. Не обеспечь жилищно-комму
нальный отдел надлежащих квар
тирных условий, он опять найдет 
пути-дороги и своего добьется. 
Правильно! А вот квартплату он 
вносить не хочет. С июля ходит 
в должниках. Наступил первый 
месяц зимы, только А. Векшину 
дела нет до холодов и ремонта 
«чужих» квартир.

Подумаешь, с июля! Вот некий 
Н. IIIушаков из отдела рабочего 
снабжения горнообогатительного 
комбината не рассчитывается за 
квартиру с апреля. Тоже состоит 
иждивенцем. Ничего, живет! 
60 рублей задолжал В. Руденко, 
проживающий по улице Строите
лей, дом 8, кв. 7, 45 рублей — 
его соседка А. Цеслинская. Таких 
«катающихся» наберется.

-Заглянем в другую часть Ков
дора. Здесь и дома больше, и

крыши здании исколоты телеви
зионными антеннами, во дворах 

гаражи... Посмотришь —  и 
сразу определишь: в достатке
живут люди. А вот тола1 находят
ся любители покататься за госу
дарственный счет.

Заведующая детскими яслями 
И. Пацыбина знает, что такое по
рядок и дисциплина. Пусть-ка 
кто-либо из родителей не упла
тит за содержание малыша в ру
ководимом Ириной Леонтьевной 
дошкольном учреждении, она най
дет выход и заставит упрямца 
внести денежки. А если попадет
ся строптивец особого закала, 
она опять не растеряется, исполь
зует право руководителя и власть 
депутата поселкового Совета. 
Требуя порядка от других, Н. Па
цыбина как-то не замечает, что 
сама—попала в число любителей 
одолжать у государства: па нача
ло декабря за нею значится за-

по квартплате 55долженность
рублей. А вот рабочий хвостопро- 
вода М. Волков «дотянул» до 71) 
рублей, па 130 рубликов «нака
тался» работник «Промстроя» 
(трест «Ковдорстрой») Е. Сере- 
оряков. Что касается М. Шилииой 
и М. Иванковой, так они забы
ли, что такое квартирная плата 
и расчеты производят только пу
тем оформления нотариальных 
надписей. Доехали, ничего не 
скажешь! Когда же слезут эти 
и подобные им иждивенцы?

Ю. ОХВЕРДОВА. 
о.

п Озябшие" колонки
и к нам в ковдорj—  Пришла

зима...
Приход поры «метелей злых и 

бурь» начинается с устойчивого 
снегопада и морозов. Пожалуй, 
никакие возражения не разубе
дят’. Зима без снега и морозов—  
не зима, а тем более заполярная.

жителей улицы Новой
х других «микрораио- 
приметы, и тоже убе- 
А судят они о ирихо- 
зимы по тому, как

У части 
и некоторг 
нон» свои 
д отельные, 
до матушки
работают водоразборные колонки. 
Идет вода, значит все остается в 
норме, прекратилась додача 
вот- тогда и зима.

...Улица Новая, дом № 10. 
Здесь стоит реконструированная 
работниками энергоцеха колонка. 
Правда, в прошлом году она ра
ботала и все были довольны (а 
пользуются ею примерно человек 
четыреста). Не тревожились ру
ководители энергоцеха, а колон
ка-то и подвела их: замерзла.
Пришлось- строителям, лесорубам, 
горнякам ходить на колонку в 
конец улицы Новой. «Озябла» ко

лонка и на улице Строителей.
Начались мытарства. Люди 

нервничают, обращаются в жи
лищно-коммунальный отдел гор- 
иообогатителыюго комбината с 
просьбой оказать содействие, а 
начальник энергоцеха С. Петров 
отделывается шутками:

—  Пускай прогуляются, по 
походить по свежему возду-лезно

XV.
ходят..

А. Г0ГЛЕВ.
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